

Ä2 Damit "die da oben" nicht abheben

Antragsteller*in: Elina Schumacher

Änderungsantrag zu A4

Von Zeile 24 bis 26 löschen:

Reformen fordern wir die Abgeordneten von Bündnis90/ Die Grünen dazu auf, die Differenz zwischen der obigen Forderung und der tatsächlichen Diätenhöhe ~~in die jeweilige Haushalte zurück~~ zu spenden.

Begründung

Warum denn in den Haushalt, den wir gerade gar nicht mitbestimmen? Das Geld könnte man auch in Projekte stecken, die uns wichtig sind, die aber gerade nicht ausreichend im Haushalt mit bedacht werden. Oder man könnte es an zivilgesellschaftliche Initiativen spenden. Oder auch ganz klassisch an die Partei. Gar kein Bock, dass mit Geldern, die Grüne Abgeordnete zurück spenden am Ende die Kottiwache oder der Ausbau der A100 mit finanziert wird.